
 

Cari Soci, 

la presente per comunicarVi che in data 10 maggio 2023 è terminata 
ufficialmente la gestione ristorazione della società Il Cenacolo e 
successivamente è stato siglato nella giornata di ieri, giovedì 11 maggio 
2023, il nuovo contratto di gestione del ristorante. 

È innanzitutto con sentito affetto e doverosa riconoscenza che preme 
ringraziare il gestore uscente, Il Cenacolo, che per oltre due decenni ha 
contribuito all’innalzamento del livello dei servizi offerti ai Soci. 

Talvolta le strade si dividono quasi fisiologicamente, come se esistesse un 
allineamento temporale tra maturazione degli eventi e consapevolezza 
della chiusura di un ciclo. Spesso quando accade ciò, la scelta di dividersi 
è allo stesso tempo sofferta ma necessaria, come successo in questo caso. 

Nulla potrà però scalfire il ricordo di tutti i momenti vissuti insieme.  

A Graziana, Mauro, Claudia, Margherita, Rosi, Francesca e a tutto lo staff 
che negli anni ci ha accolto con sorriso e professionalità, va il nostro più 
vivo augurio di calcare da protagonisti un nuovo palcoscenico con il 
rinnovato entusiasmo e i giusti stimoli. 

 

Ed ora, una nuova pagina… 

 

Siamo molto lieti ed emozionati nel presentarVi la TP s.n.c., nelle persone 
di Fabio Talarico e Diego Pavignano, due giovani appassionati 
imprenditori con già alle loro spalle un nutrito bagaglio di esperienza 
nell’ambito della ristorazione. 

Fabio e Diego si calano nella nuova realtà carichi e pieni di entusiasmo, ed 
allo stesso tempo consapevoli delle nostre aspettative e di quanto sia 
importante per i Soci l’offerta di un servizio che si sposi al meglio con il 
contesto paesaggistico che abbiamo l’immane fortuna di vantare. 

Fabio, Diego ed il loro staff stanno lavorando alacremente in questi giorni 
e si stanno preparando per l’inaugurazione, fissata per domenica 21 
maggio 2023 e per la quale a breve vi daremo tutti i  dettagli. 



Per questo motivo il servizio bar e ristorante non sarà attivo fino a sabato 
20 maggio compreso. 

 

Una nuova storia sta per cominciare!  

Vi aspettiamo in Società! 

 

Il Presidente 

Ludovico Capussella 

 


